

PU Rencanakan Bangun 22 Waduk

09-Departemen Pekerjaan Umum merencanakan pembangunan 22 bendungan pada 2010-2014. Pembangunan bendungan tersebut ditujukan untuk meningkatkan ketahanan pangan.

Direktur Jenderal Sumber Daya Air Departemen Pekerjaan Umum (PU) Iwan Nursyirwan menjelaskan, saat ini dari 6,72 juta hektar daerah irigasi di Indonesia, baru 0,79 juta hektar atau 12 persen yang pengairan -nya dijamin bendungan.

"Kami akan meningkatkan kapasitas bendungan supaya sawah dapat ditanami tiga kali dalam setahun," kata Iwan dalam dengar pendapat Dewan Perwakilan Daerah (DPD) di Jakarta. Senin (8/6).

Di Indonesia bagian barat akan dibangun 11 bendungan, antara lain Bendungan Rajui, Tiro, Kru-engkeurti (Aceh); Kanan dan Sindang Heula (Banten); Bener. Jatibarang, Diponegoro (Jawa Tengah); dan Bendo (Jawa Timur). Sementara itu di Indonesia bagian timur akan dibangun 11 bendungan, antara lain Bendungan Surga dan Titab (Bali"); Pan-dansuri. Mila, Bintang Bano (Nusa Tenggara Barat); Raknamo dan Kolhua (Nusa Tenggara Timur); serta Pamukulu dan Paseloreng (Sulawesi Selatan).

Selesai 10 bendungan

Pada periode 2005-2009, menurut Iwan, telah selesai dibangun 10 bendungan, yakni Bendungan Keuliling (Aceh), Lodan (Jateng), Kedungbrutus (Jatim), Benel (Bali), Pernek dan Tibu Kuning (NTB), Lokojange, Danau Tua, Haekrit (NTT), dan Pon-re-Ponre (Sulsel).

Bendungan yang belum selesai dibangun adalah Jatigede (Jawa Barat), Panohan (Jateng), Gong-gang dan Bajulmati (Jatim), Te-laga Lebur (NTB), dan Nipah (Madura-Jatim).

Direktur Utama PT Jasa Tirta I Tjoek Walujo Subijanto menjelaskan, beberapa bendungan kini tidak lagi mampu menampung air lebih banyak karena terjadi pendangkalan.

Kapasitas Waduk Sutami, misalnya, kini tinggal 50 persen, sedangkan kapasitas Waduk Gajahmungkur kini tinggal 70 persen.

Untuk itu, Departemen Pekerjaan Umum meminjam dana dari Bank Dunia untuk menyiapkan dam operational improvement and safety project (DOISP), yaitu proyek untuk meningkatkan keamanan bendungan besar dan memperkuat kemampuan pemerintah mengelola operasi dan keamanan bendungan.

Dalam program DOISP, Departemen Pekerjaan Umum mengikutsertakan 34 bendungan. (RVO)

Â Kompas.Jkt.